

# 50 alumnos de Primaria y ESO viajan para mejorar su inglés

Los estudiantes participaron en un curso de inmersión lingüística en Madrid

El Faro / MELILLA

Los alumnos de varios centros educativos de la ciudad han pasado el primer fin de semana del mes participando en un curso de inmersión lingüística organizadas por el Ministerio de Educación.

Dos grupos de 25 alumnos de sexto de Primaria y segundo de ESO y dos profesores del CEIP Reyes Católicos y del IES Rusadir, respectivamente, emprendieron un viaje el pasado fin de semana con destino a dos centros de la Comunidad de Madrid para pasar una semana practicando inglés gracias al programa de cooperación territorial, Inmersión Lingüística, del Ministerio de Educación.

En Madrid los alumnos melillenses coincidieron con niños de otras comunidades autónomas para realizar diversas actividades que estimulan la práctica del inglés en contextos más amplios que los que permite el entorno escolar. Es una oportunidad para realizar diálogos en situaciones reales que ayudan a los jóvenes a poder desenvolverse con más facilidad si tienen que mantener una conversación en inglés.

Esta iniciativa surge en consonancia con lo expuesto en la Ley Orgánica de Educación, donde se prevé que el Estado, en colaboración con las comunidades autónomas, promueva algunos programas de cooperación territorial con el fin de alcanzar los



Algunos de los alumnos que participaron en el curso de inmersión lingüística.

EL FARO

## 7 días

### INMERSIÓN

Los alumnos melillenses compartieron con niños de otras comunidades una semana de convivencia

objetivos educativos de carácter general, reforzar las competencias básicas de los estudiantes.

Con este tipo de actuaciones se pretende favorecer el conocimiento y aprecio de la riqueza cultural y lingüística de las distintas comunidades autónomas de España, así como contribuir a la solidaridad y el equilibrio territorial para una compensación

de desigualdades.

Los jóvenes consiguieron una mejora de sus competencias lingüísticas en un ambiente distendido y en el que además pudieron compartir experiencias con alumnos de otros puntos de la geografía española. Una experiencia enriquecedora a la vez que educativa para este medio cenera de melillenses.

## El Campus acoge unas jornadas de educación para el desarrollo

Los encuentros se celebran hoy y mañana, de 9.00 a 14.00, en el Salón de Grados

R.A. / MELILLA

El CICODE de la Universidad de Granada en Melilla organiza el seminario Acercando la educación para el desarrollo a la escuela, que se celebrará hoy y mañana, de las 9.00 a las 14.00 horas en el Aula de Grados del Campus de la ciudad.

Las jornadas han sido preparadas en colaboración con APY-Solidaridad en Acción y HEGOA (Universidad del País Vasco) y han contado con la financiación de las Agencias Española y Andaluza de Cooperación Internacional.

Entre las ponentes estará Gema Celorio, una de las especialistas más importantes en cooperación y desarrollo de España.

A través de estos encuentros se quiere hacer ver la importancia de la educación para el desarrollo como un proceso para generar conciencia crítica sobre la realidad global.

## 139 melillenses reciben la ayuda de mejora de accesibilidad

En total los beneficiarios han recibido 98.363 euros del Ministerio de Sanidad

R.A. / MELILLA

Un total de 139 melillenses podrá beneficiarse de las ayudas económicas para mejora de accesibilidad que concede el Ministerio de Sanidad a los residentes en las ciudades autónomas. La cuantía de la subvención total asciende a 98.363 euros repartidos entre los beneficiarios en función de su demanda.

El objetivo de estas ayudas es apoyar a personas con un determinado grado de dependencia a obtener los instrumentos necesarios para que puedan desenvolverse con normalidad en su vida cotidiana.

Por su parte en la ciudad autónoma de Ceuta, cuyos residentes también tienen acceso a estas ayudas, han sido beneficiarias 87 personas en situación de dependencia, con una subvención total que asciende a la cuantía de 66.072 euros.

**Movistar ADSL**  
Te damos un sí para siempre.

Si ya tienes tu móvil con Movistar, llévate el ADSL más fiable a un precio definitivo.

**24,90** €/mes\*

Gratis 550 min en llamadas fijo-móvil.  
Alta línea gratis.

**Para siempre**  
**Ven y contrátanos**

**Sidi Abdelkader, 9**  
Telf./Fax. 952 68 60 65  
**Alvaro de Bazán, 6**  
Telf. 952 67 20 76